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本校の目指す主な資格本校の目指す主な資格
● 本校の課程を卒業することにより取得できる資格
○ 在校中に受験・取得できる資格
◇ 卒業後の経験により受験・取得できる資格
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１学年部会総会（入学式）
常任理事
ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡ
高校総合体育大会　
　　　　（小瀬スポーツ公園他）
生徒指導部　朝の登校指導
第１回婦人部会
婦人部実習見学会
第２回婦人部会
生徒指導部　朝の登校指導
強歩大会協力者会議
婦人部五葉祭参加

第３回婦人部会
３学年部会総会
１、２学年部会総会

〈モバイルサイト〉
バーコードリーダーで
このバーコードを撮影
すると甲府工業高校
PTAサイトアドレスが
読み込めます。

http://bb.kofu-th.ed.jp/pta/
モバイルサイトも同じアドレスとなります。

　本年も先生方、編集委員の皆様のおかげで、こうして発行することができました。編集委員会中に「学校行事への父母の積極
的な協力」も甲府工業の校風のひとつと言えるほど、記事・写真の選択に迷う場面もありました。長男・次男と本校にお世話にな
り、足掛け4年間に渡り編集のお手伝いをさせていただきました。最後かと思うと寂しくてなりません。本当にありがとうござい
ました。書面をもって皆様にお礼申し上げます。

武山陽子(M1-1)・池谷和永(M1-2)・向山いそみ(E1-1)・清水由紀(E1-2)・塚原清人(T1)・原田紅陽(A1)・藤本恭司(C1)・神
宮寺修一(M2-1)・前橋健吾(M2-2)・中込章朗(E2-1)・望月祐子(E2-2)・佐久間なぎさ(T2)・原田和美(A2)・依田浩一(C2)・
河野美由紀(M3-1)・島田純子(M3-2)・齋藤由美子(E3-1)・中山良美(E3-2)・望月広美(T3)・雨宮由美(A3)・橘田武(C3)

編集後記 平成25年度ＰＴＡ広報委員会　委員長　雨宮　修

編集委員

進学
43%
（118人）

 就職
 56%
（153人）

平成25年度進路状況 平成26年2月1日現在

金属熱処理（一般熱処理作業）３級

機械検査（機会検査作業）２級・３級
２級ボイラー技士
小規模ボイラー取り扱い技能講習
ガス溶接技能講習
アーク溶接技能講習
第３種電気主任技術者
第１種電気工事士
第２種電気工事士

２級電気工事施工管理技士
電子機器組立３級
２級陸上特殊無線技士
２級海上特殊無線技士
工事担任者（ＡＩ・ＤＤ１～３種）
第２種電気工事士
情報処理技術者試験（ＩＴパスポート等）
２級建築施工管理技術検定

２級建築士

建築大工２級
測量士・測量士捕
２級土木施工管理技術検定
１・２級造園施工管理技士
１・２級建設機械施工技士
１・２級管工事施工管理技士
計算技術検定

危険物取扱者（乙・丙種）

アマチュア無線技士
消防設備士
情報技術検定

進学
全119人

40%
（47人）

4年制大学

結果待ち　
1％（1人）

結果待ち　
1％（1人）

短期大学　
1％（2人）

58%
（69人）

専門学校・
大学校

全272人

第63 回全国高等学校ＰＴＡ連合会 
　　山口大会の報告 ＰＴＡ副会長　田村 政浩

　第63回全国高等学校ＰＴＡ連合会大会がメインテーマ
『夢から志へ』サブテーマ『たくましく生きるチカラを育
むために、今、私たちができること』として8月22日（木）
山口県内の７つの会場に分散して開催されました。
　下村文部科学大臣による「日本の教育の再生」、彫刻
家でスカイツリーデザイン監修された澄川喜一氏によ
る「スカイツリーの秘密」と題された講演が行われ、休憩

時には阿部首相からのビデオメッセージも披露されました。
　特に興味深かったのは、特２分科会「高校再編とＰＴＡ」について山口県立大津
緑洋高校と福井県立奥越明誠高校の実際に統廃合を行われた経過と、それに
対するＰＴＡ・学校・地域の取り組みなどの発表のあと、さらに二校のＰＴＡ会長を
交えたパネルディスカッションが開催されました。当校には直接関係ないかも
しれませんが、山梨県内でも複数の学校で再編が現在も進められており、今後
の生徒獲得には少なからず影響を受けてくるものと考えられます。
　２０年程前から少子化による生徒の減少と社会構造の変化などによる再編
の動きが始まり、多くの地域で再編が行われています。再編後には生徒減少によ
る廃部直前の状態から選手の増加で大きく充実したことや、逆に特色あった校
風が薄れ、入学を敬遠するケースもあるなどメリット・デメリットはさまざまで
すが、学校・ＰＴＡ・同窓会・地域の連携した取り組みで、生徒が充実した学校生活
を送り、卒業後も母校に誇りを持っていけることが必要だということです。甲府
工業生徒は3年間の皆勤が全県でもトップクラス。これはまさに充実した学校
生活を送っていることではないでしょうか。教職員のみなさま、ＰＴＡのみなさま
の力とともに同窓会の支援・地域のご理解を今まで以上にいただけるよう、
我 Ｐ々ＴＡ役員も取り組んでいきたいと思います。
 　　　　　　＊詳しくは甲府工業高校ＰＴＡのホームページへ記載しています。

Kofu Kogyo High School

福祉住環境コーディネーター

工事担任者（ＡＩ・ＤＤ１～３種）

機械加工（普通旋盤作業）２級・３級

建築大工３級

　本校、土木科を卒業され、現在,株式会社ツクイ(東
証一部上場企業)の代表取締役会長である津久井督
六様が、「津久井育英基金」を設立していただき、後輩
の育成を目的に、奨学金を給付していただく事になり
ました。これを記念し、津久井様から「母校と我が人
生」という演題で記念講演が行われました。

津久井育英基金設立

機械保全（機械系保全作業）３級



　1学期は６月に２日、２学期も10月15日（火）・17日（木）とＰＴ
Ａ校門指導が開催されました。１学期では１年生も、厳しい応援練
習や総体を終えたばかりで、緊張感が残っているせいか、挨拶も
大きな声で返していますが、２学期では、学校にも慣れ、上級生と
も部活動でコミュニケーションを取っているため朝の表情が柔ら
かく感じました。また、所属している部活動の影響も大きく感じら
れ、従来から「野球部」の生徒は挨拶もしっかりと大きな声で交
わしていました。
　一部の生徒は無反応の生徒も見受けられますが、ＰＴＡの挨拶
に照れを感じているような、思春期の複雑な心境が見て取れる感
じを受けました。工
業生らしさの一面を
見た２日間でした。

　4月２７日にPTA総会が２００名近くの参加者により開催さ
れ、２４年度会務報告・PTA決算報告・会計監査報告・役員改
選・２５年度会務案・予算案の承認など議事の各項目は承認さ
れました。会員の皆様とPTA活動の協力等を確認しました。
　例年になく参加者が多いのは？総会前に東北大学今村教授
による東日本大震災と津波に関する講演が行われた効果で
す。これも校長先生の総会参加者を一人でも多くとPTAに協力
して下さったおかげです。感謝いたします。
　総会に一工夫をすれば多くの会員が諸行事に参加していただ
けると思います。そして、今以上に先生方・PTA会員の絆を深め
甲府工業をより良い学校に皆様としていきましょう。

PTA総会
ＰＴＡ会長　樋川　是

五葉祭
婦人部　大塚　喜久美

強歩大会
体育部主任　時澤　豊見

実習見学会
婦人部　栗川　早苗

　４月６日、伝統ある甲府工業の入
学式を息子と一緒に迎えられ、とても
うれしく思います。私も甲府工業のＯ
Ｂでもありますが、高校時代の教え
は今日も私の一部となり、とても重
要な教えを受けたと思っております。
　高校生活の３年間は人生の大切な
分岐点でもあります。甲府工業に入
学できた事を誇りにたくさんの事を
学び、吸収して自己の成長につなげて
いってほしいと思います。
　この式を迎えるにあたりご尽力頂
きました関係者の皆様に心より感謝
申し上げます。

入学式
ＰＴＡ副会長　芦澤　洋一

ＰＴＡ副会長　田村　政浩

　風もなく絶好のコンディションに恵まれ、昨年に引き続き99．
1％と高い完走率を達成しました。男子では、２年生と１年生がお
互いの健闘を讃え合い”手を繋いでゴール”（同着・優勝）した
り、女子では、姉妹での１・２フィニッシュと微笑ましいシーンが
見られました。
　ご協力いただいたPTA役員の皆様方に心より感謝いたします。
　また、協力いただいている多くの皆様に感謝しながら頑張った
生徒達に拍手を贈ります。

　ＰＴＡ副会長　野田　剛
　強歩大会、生徒の皆さんお疲れ様でした。
　よく強歩大会は人生に例えられますが、甲府工業のコースは山あ
り谷あり、まさに人生の縮図のようなコースに思えます。
　限界に挑戦する者、友達と楽しみながら参加する者、生徒一人ひ
とりの走り方に違いはありますが、いずれにしても楽なコースではあ
りません。それでも一歩一歩確実に歩みを進めて、参加者全員が同
じゴールを目指し完走することに大きな意味があるように思います。
　３年生は、いよいよ甲府工業を巣立つことになりますが、強歩大
会も含め甲府工業で学んだ事、培った事が必ず皆の礎になっている
と思いますので、これからも益々頑張ってください。１・２年生は“全
員参加”・“全員完走”を目指して、もっと強歩大会を盛り上げ守り続
けてください。また、保護者の皆さんには子どもの勇姿を見ながら大
会へご協力いただけるようにお願いします。
　最後に、今年も無事に強歩大会を実施してくださった教職員の皆
様に保護者を代表して心から感謝申し上げます。

　定食に丼や冷やし中華など、「今年は何を注文しようかし
ら？」と迷うくらいのメニューから選んだ学食ランチで腹ご
しらえをして始まる実習見学。熱心な先生方のご指導に、見

学している私たちも
授業を受けているよ
うな感じになりま
す。多くの専門知識
と技術を身につけ
て、甲府工業高校出
身の誇りを持って会
社で活躍することを
願うばかりです。

　秋の五葉祭、テーマ「煌～輝け我らの
青春」が開催されました。
　私たち婦人部は総勢22名のお母さん
たちでそば・うどん・味噌おでんとバザー
を出店。今回は麺類を80食増しましたが
大好評で完売でした。
　学園祭は甲工生ならではの大変元気な

パワー溢れるもので、私たちも子供たちの笑顔や青春の１コマ
に参加でき忘れられない楽しい２日間となりました。
　ご協力いただきました先生方、婦人部の皆さんに感謝申し上
げます。

子供たちとの「絆」、いつまでも。

登校指導


